

23 de abril de 1993

El Día de Castilla y León se celebra en Burgos

Burgos.— La Junta de Castilla y León ha elegido este año Burgos para celebrar los actos institucionales del Día de la Comunidad, mientras que las campas de Villalar de los Comuneros, en Valladolid, han vuelto a acoger las celebraciones convocadas por la oposición y otros colectivos. El Aula

Burgos será hoy capitalidad de la región de Castilla y León

Magna del Hospital del Rey ha sido el marco elegido para la entrega de los Premios Castilla y León, que

CASTILLA Y LEÓN
DÍA DE LA COMUNIDAD
BURGOS 23 de abril de 1993

9.000 personas se reunieron en Villalar de los Comuneros

Lucas pide en Burgos la solidaridad de las demás regiones en el Día de Castilla y León



Lucas habló sobre la identidad y pidió la revitalización de la conciencia regional

El presidente aprovechó el Día de la Comunidad para hacer un discurso reivindicativo

en sus distintas categorías en esta edición han recaído, en José

María Valverde el proyecto de Las Edades del Hombre, Santiago de los Mozos, Pedro Amat, y Félix Pérez y Pérez. Durante su intervención ante represen-

tantes del gobierno regional, Cortes e instituciones y orga-

nizaciones de todas las provincias, el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan José Lucas, en un discurso reivindicativo aseguró que nuestra región no puede convertirse en una comunidad subsidiada y abogó por “revitalizar esa esperanzadora conciencia regionalista que se dio hace diez o quince años”.